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Per commentare il Master riporto qui di seguito la mia risposta 

(dimezzata, perché troppo lunga) ad un ragazzo che mi ha contattato 

su linkedin i primi giorni di Ottobre e che mi ha chiesto: 

 

“Come si sono comportati per gestire il problema Covid (la 

teledidattica com'è stata?). Poi vorrei sapere come ti sei trovato in 

generale, ho visto si usa più che altro SAS (cosa a me oscura, io 

uso solo Python) e poi come ti sembra il livello rispetto ad uno che 

ha studiato computer science e si è spostato sul campo data 

science” 

 

R: La situazione Covid è stata gestita in modo eccezionale (col 

senno del poi, posso affermarlo con sicurezza), visto che dal primo 

giorno di lockdown eravamo già su Teams a seguire le lezioni 

online. C' è stato un ritardo di due settimane nella conclusione delle 

lezioni dovuto al fatto che alcuni professori che hanno avuto 

problemi con le varie chiusure regionali e si sono ritrovati spiazzati 

e lontani da casa. 

SAS è molto usato perché in azienda lo prediligono. Sono in pochi 

quelli che utilizzano Python, soprattutto se bisogna offrire un 

servizio ad un cliente e si sta lavorando per una società di 

consulenza. Quindi, il fatto che conosci Python è un bel surplus, ma 

SAS Base è fondamentale per un'azienda. 



Il livello di insegnamento è molto alto. 

[...] 

 

Dopo la conclusione del Master viene fornito tutto il materiale 

necessario su cui è possibile approfondire gli argomenti più 

complessi. Inoltre, il solo sapere che esiste un determinato 

strumento e avere materiale utile da cui studiare fa la differenza 

quando si parla con un HR. 

 

Ma la cosa davvero importante del Master è la conoscenza del prof. 

Borra.  

È davvero una persona eccezionale! Mette cuore e tanta passione 

in quello che fa e tutti noi studenti siamo stati trattati come figli. 

Inoltre, è sempre pronto a darci consigli in campo accademico e 

lavorativo.  

 
 


